

SÁBADO 30
MARZO 2013

La Habana
Año 55 de la Revolución

EDICIÓN ÚNICA
CIERRE: 11:30 P.M.

AÑO 49
No. 76
20 ctvs

Granma



El ingreso más importante que puede tener nuestro país es el ahorro

ÓRGANO OFICIAL DEL COMITÉ CENTRAL DEL PARTIDO COMUNISTA DE CUBA



Durante el entrenamiento previo al Moncada. Junto a Fidel, aparecen en la foto Abel Santamaría, Antonio "Ñico" López (al lado de Abel), José Luis Tasende (extremo derecho), Ernesto Tizol (delante, a la derecha) y otros amigos de los jóvenes de la Generación del Centenario.

¿Cómo organizó Fidel al movimiento previo al asalto a los cuarteles Moncada y Carlos Manuel de Céspedes?

Página 3

Aplicarán multas en México a quien desperdicie el agua en el DF

MÉXICO, 29 de marzo.—El Gobierno del Distrito Federal (GDF) recordó que este sábado se aplicará un estricto operativo de vigilancia en el que se prevén aplicar multas económicas o de arresto a quienes sean sorprendidos desperdiciando el agua.

En un comunicado, recordó que la Secretaría de Seguridad Pública capitalina (SSPDF) llevará el operativo, en el que se prevén sanciones económicas de entre 21 y 40 días de salario mínimo vigente o permanecer bajo arresto de 25 a 36 horas.

El gobierno capitalino especificó que con base en el Artículo 26, fracción VIII de la Ley de Cultura Cívica del Distrito Federal, las multas máximas serán de dos mil 590,40 pesos o permanecer bajo arresto durante un día y medio.

Recordó que ante el desabasto hídrico, también se implementó un operativo de suministro de agua mediante 441 pipas, que concentrarán sus esfuerzos en las colonias mayormente afectadas. (Notimex)

Legislador califica de "espaldas mojadas" a indocumentados en EE.UU.

WASHINGTON, 29 de marzo.—Políticos estadounidenses tanto demócratas como republicanos criticaron hoy a un congresista conservador que usó el término despectivo "espaldas mojadas" para referirse a los inmigrantes indocumentados, un tema de especial sensibilidad en momentos en que se negocia una reforma migratoria.

El legislador por Alaska y uno de los miembros más veteranos de la Cámara de Representantes, Don Young, durante una entrevista radiada dijo sobre los hispanos. "Mi padre tenía un rancho. Solíamos tener entre 50 y 60 espaldas mojadas para recoger tomates".

Esta tarde, Mesas Redondas de TeleSur



La Mesa Redonda transmitirá hoy por Cubavisión, a las 7:00 p.m., sus emisiones internacionales de Telesur **Salida al mar para Bolivia y Uruguay: Mujer y Política**, que contarán con la participación de destacadas personalidades bolivianas y uruguayas.

Peligrosa situación en la Península Coreana

Página 4

Izquierda europea considera catastrófico plan de rescate para Chipre

PARÍS, 29 de marzo.—El Partido de Izquierda Europea calificó de catastrófico el plan de rescate para Chipre y advirtió que las medidas de austeridad conducirán a una parte del pueblo de esa isla mediterránea a la miseria.

Según lo pactado con la Unión Europea (UE) y el Fondo Monetario Internacional, Nicosia recibirá 10 mil millones de euros a cambio de cerrar el segundo banco en importancia del país y de someter ese sector a una completa reestructuración.

Esas y otras medidas contempladas en el acuerdo, entre ellas recortes y restricciones financieras, provocarán la pérdida del 20 % de su Producto Interno Bruto, advirtió la Izquierda Europea en un co-

municado publicado aquí.

Aseguró que este plan no es un caso aparte y podría ser aplicado a otros Estados de la Eurozona que están endeudados.

"La situación en Chipre señala una nueva fase de la Unión Europea, caracterizada por una escalada de violencia y de autoritarismo neoliberal contra la democracia y las soberanías populares", denunció el Partido.

La Izquierda Europea expresó su disposición de incrementar la lucha por la formación de un frente social y político de resistencia y alternativa frente a las políticas de ajuste, que han conducido a la privatización, el desempleo y la pérdida de conquistas sociales en el continente. (PL)

Dejan al menos 22 muertos ataques en Iraq

LONDRES.—Al menos 22 personas murieron y otras 144 resultaron heridas luego que cinco coches bomba estallaron hoy frente a igual número de mezquitas chiitas en la capital iraquí y en la ciudad de Kirkuk, informaron funcionarios iraquíes.

Las explosiones ocurrieron con una diferencia de tiempo relativamente corta, iniciando los ataques a las 13:00 horas locales (10:00 GMT), indicaron fuentes de seguridad y médicas.

Los ataques coordinados se produjeron horas después de que el comandante de los regimientos de emergencia de la policía en Ninive, Khalid al-Hamdani, sobrevivió a un atentado en el sur de Mosul.

Fuentes de seguridad dijeron al sitio de noticias *IraqiNews.com* que el "coronel Khalid al-Hamdani sobrevivió después de que una bomba explotó al paso de la caravana en la que viajaba en la zona Hamam al-Ali".

"Las ambulancias se apresuraron a llegar a la zona de explosión para trasladar a los heridos al hospital, mientras que el área fue acor-

donada para iniciar las investigaciones correspondientes", puntualizaron.

El ataque más mortífero fue en el barrio oriental de Jihad, donde un coche bomba estacionado explotó cuando los fieles salían de una mezquita tras la oración del viernes. Al menos siete personas murieron y otras 25 resultaron heridas.

En el barrio Qahira, en el este de la capital iraquí, cuatro fieles perdieron la vida y cerca de 20 resultaron heridos, mientras tres personas murieron y otras 15 salieron con lesiones en el distrito oriental de Zafaraniyah. Otro coche bomba mató a cinco e hirió a 14 en Binook.

En el sur de la ciudad de Kirkuk, cerca de la mezquita de al-Rasul al-Aadham, tres personas fallecieron y otras 70 resultaron heridas tras la explosión de un coche bomba, detalló el jefe de la dirección provincial de salud, Sadiq Omar Rasul.

Entre los lesionados figura un representante del líder espiritual de los chiitas en Iraq, el ayatolá Ali al Sistani. (Notimex)